

# PRESEMITTEILUNG

## Mit welchem Treibstoff reisen die Vögel in den Süden?

**Vogelbuchautor Ernst Paul Dörfler erläutert auf einer Wanderung durch den Elbauenpark am 24. September die Geheimnisse des Vogelzugs**

Herbstzeit ist Reisezeit – zumindest für die Zugvögel. Wohin geht die Reise der Schwalben und Stare, der Gänse und der Kraniche? Mit welcher Reisegeschwindigkeit und mit welchem Treibstoff wird geflogen? Handelt es sich um Tag- oder Nachtflüge, um Kurz- oder Fernreisen? Reist ein Vogel als Single oder mit Partnerin, mit der kompletten Familie oder gar in einem großen, geselligen Schwarm in den Süden? Wie orientieren sich die Vögel und wie gefährlich ist ihre Reise? Diese und weitere spannende Fragen beantwortet der Vogelkundler Ernst Paul Dörfler am Sonntag, 24. September, ab 11 Uhr auf unterhaltsame Weise bei einer Wanderung durch den Elbauenpark.

Dörfler ist unter anderem Autor des Buches „Die Liebe der Vögel“ und Euro-Naturpreisträger 2010. „Das Leben der Vögel ist ungleich farbiger und schillernder als angenommen. Ihr ehelicher Alltag ist voller Facetten, Ausnahmen und Abweichungen. Nicht selten deuten sich merkwürdig-heitere Parallelen zum Leben und Lieben der Menschen an“, erklärt er. Auf der Reise in den Süden seien die Flüsse eine Leitlinie des Vogelzuges und böten Nahrung, Rast- und Ruhemöglichkeiten.

Die gemächliche Wanderung durch den Elbauenpark dauert etwa anderthalb Stunden und ist auch für Familien mit Kindern geeignet. Treff ist am Eingang Schmetterlingshaus an der Breitscheidstraße.

Die Teilnahme an der Wanderung ist mit der Tageskarte des Elbauenparks möglich. Diese gibt es für 6 Euro, ermäßigt 4 Euro. Jahreskarteninhaber und Kinder bis 6 Jahre haben freien Eintritt.

Weitere Informationen unter: [www.elbauenpark.de](http://www.elbauenpark.de).